

Vecinas denuncian maltrato y abandono de una perrita y sus cachorros en Llole

Pobladoras se organizaron para salvar a una perrita y sus dos cachorros abandonados en una casa deshabitada. Denuncian la lentitud de las autoridades y hacen un llamado urgente a la solidaridad con estos animalitos.

Juan Olivares Meza
 cronica@lidernanantonio.cl

Por estos días la calle Las Águilas de Llole se enfrenta a una desgarradora situación de maltrato animal que ha movilizó a vecinos comprometidos con la causa. Ina Rosa Silva, reconocida en la comunidad por su incansable labor como animalista independiente, denunció a nuestro diario el abandono de una perrita y sus crías en una casa deshabitada de la calle Las Águilas.

Según relató esta vecina, la perrita fue dejada en condiciones deplorables, con un espacio mínimo para moverse, sin comida ni agua, y rodeada de suciedad.

“Cuando llegamos, el lugar era insalubre. Había un cerro de excrementos y los cachorros comían de ahí mismo por hambre. No es vida para estos animales. La vecina que me avisó dijo que lleva meses alimentando a la perrita desde afuera de la reja, pero nadie más ha hecho nada”, explicó Ina, visiblemente afectada.

La situación se agravó



LA PERRITA SE HA MOSTRADO DÓCIL CON LAS VECINAS QUE LIMPIARON EL LUGAR DONDE VIVE

cuando la perra dio a luz a siete cachorros en el antejardín de la casa, un espacio reducido que también alberga un auto abandonado. De los siete cachorros, solo quedan dos, ya que algunos fueron atropellados o recogidos por personas desconocidas.

Ina y otros vecinos han intentado mejorar las condiciones de los anima-

les con recursos propios. “Llevamos bidones de agua, escobillones y comida. Hicimos lo que pudimos para limpiar el lugar, pero es una solución temporal. Necesitamos que alguien responsable se haga cargo de los perritos y que las autoridades actúen, pero no alcanza con este esfuerzo porque los recursos son limitados, y los ca-

chorros siguen siendo vulnerables, siguen abandonados en esa casa que está sin moradores”, denunció Ina Silva.

LLAMADO A LA ACCIÓN

Las vecinas que denunciaron este hecho a Diario El Líder, y también en las redes sociales, aseguran que han hecho denuncias a las autoridades, pero los pro-

2

cachorritos y su madre están abandonados en una casa sin moradores del sector alto de Llole.

cedimientos son lentos y no ofrecen soluciones inmediatas.

En este sentido Ina Silva explicó que “las gestiones con las autoridades aún no han rendido frutos, y la burocracia complica encontrar una solución expedita. Hicimos las denuncias, pero los trámites son lentos, y mientras tanto los animales siguen sufriendo”.

“Necesitamos ayuda urgente, desde adopciones hasta medicamentos para desparasitar y vacunar a los perritos que están viviendo en esas condiciones horribles de maltrato, remarcó Ina.

Por ello, han decidido llevar a los cachorros a una jornada de adopción organizada por Justicia Animal hoy sábado, con la esperanza de encontrarles un hogar responsable.

Mientras tanto, la madre de los cachorros sigue atrapada en el lugar, y su rescate es una prioridad para evitar que vuelva a quedar preñada o que su salud se deteriore aún más.

AYUDA URGENTE

“Si alguien puede adoptar o colaborar de alguna forma, por favor que me contacte. Estos animales merecen una oportunidad, y solos no podemos con todo”, enfatizó Ina Silva.

La vecina puso a disposición su número de contacto, +569 5654 4744, con la esperanza de que personas solidarias se sumen a la noble causa de rescatar estos animalitos abandonados.

Los interesados en colaborar con esta causa pueden contactarse con Ina Rosa Silva, quien está coordinando las acciones para rescatar y proteger a los animales.

Este caso refleja no solo el maltrato y abandono que aún enfrentan muchas mascotas, sino también la fuerza de una comunidad que, con recursos limitados, lucha por devolverles dignidad y un hogar seguro.